



NOTAS: .....

- Sociedad** Reformulan la terapia de ex combatientes de Malvinas
- Política** Bienvenida la alegría
- Sociedad** Sistematizarán archivos de la casa cuna de los años de la dictadura
- Mendoza** Cobos obtuvo solidaridad de otros gobernadores
- OSEP** 2000 afiliados con daño renal
- Rivadavia** Último mensaje de Mansur al Concejo Deliberante
- San Martín** Comienzo de sesiones, anuncio reeleccionista y promesas
- Santa Rosa** Festival de Música Clásica por los Caminos del Vino
- Junín** Agenda de actividades

.....

**Sociedad Reformulan la terapia de ex combatientes de Malvinas**

A casi 25 años de la Guerra de las Malvinas, vale preguntarse cuáles han sido las huellas que dejó el conflicto armado, y el después, en la salud mental de los combatientes. Quien tiene una aproximación a esa respuesta es el capitán médico Martín Bourdieu, director del Centro de Salud Mental Malvinas Argentinas, dependiente del Comando de Sanidad del Ejército.

"De las estadísticas que manejamos, el 60% presenta algún tipo de patología -dice Bourdieu, también veterano de las Malvinas-. De esos, el 20% es por estrés postraumático; el resto, por transformación persistente de la personalidad (que es una rigidización del estrés postraumático), trastornos depresivos mayores, trastornos de ansiedad generalizada, distimias, fobias específicas y, por supuesto, las adicciones."

Bourdieu extrae esas conclusiones de su experiencia anterior como jefe de Psicopatología y Salud Mental del Ejército y de su labor actual en el centro Malvinas Argentinas, punto de partida de un intento de esa fuerza por reformular la atención del estrés postraumático de los veteranos.

Los primeros esfuerzos por dar contención psicológica y psiquiátrica desde el Ejército enfrentaron un obstáculo, consecuencia de la forma como estaba estructurada esa atención. "Lo que se hacía era dar tratamiento psicofarmacológico. Pero la atención estaba centrada en el hospital militar de Campo de Mayo -recuerda Bourdieu-. ¿Cómo hacíamos para brindar asistencia psicoterapéutica a quienes vivían a más de 800 kilómetros?"

"Es inviable", responde, y agrega que esa misma imposibilidad fue la que llevó a un proceso de descentralización en la atención del veterano. Resultado de ese proceso son el Centro de Salud Mental Malvinas Argentinas, que funciona desde el año pasado, otro centro similar en Córdoba, en funcionamiento pleno desde comienzos de 2007, y otros centros que el Ejército proyecta para otras ciudades del interior.

**INDIFERENCIA**

Antes de la puesta en funcionamiento de estos centros de atención de estrés postraumático, Bourdieu y sus colegas realizaron tareas de capacitación en el Hospital de Veteranos de Guerra de Miami, en Estados Unidos. Allí, Bourdieu encontró puntos de contacto entre los veteranos de Vietnam y los de las Malvinas.

"Nuestros casos de estrés postraumático son muy similares a los del veterano de Vietnam, desde las características de la patología específica", dice Bourdieu, que explica que uno de los factores que incide en el desarrollo del estrés postraumático

es la respuesta social a su experiencia traumática.

"Cuando el veterano de Vietnam volvió, en vez de sentirse protegido por la sociedad sintió el rechazo, ya que entonces había una movilización en contra de la lucha armada. En líneas generales, el 80% de los veteranos de las Malvinas ha sentido la indiferencia, aun cuando más del 90% de los veteranos que pude evaluar se sienten orgullosos y dicen que volverían."

Hoy, la modalidad terapéutica que lleva adelante Bourdieu en el centro Malvinas Argentinas consiste en un trabajo en grupos pequeños, a través de un equipo multidisciplinario. "Luego de una evaluación por parte de distintos especialistas, ingresan a un programa de tratamiento específico de dos meses y medio de duración, del que participa la familia del veterano."

"Una vez finalizado el programa de asistencia, se realiza un seguimiento, ya que es una patología crónica -agrega Bourdieu-. Lo más importante, tal vez, es que el veterano sabe que tiene un lugar de referencia al que puede recurrir."

#### RECORDACIONES EN EL VALLE CENTRAL

La Municipalidad de Santa Rosa recordará este viernes 30 de marzo a las 10 horas, con un acto en Las Catitas, en forma conjunta con la escuela N° 1-188 Angelino Arenas Raffo, a los caídos en Malvinas e Islas del Atlántico Sur, evocando aquel 2 de abril de 1982, fecha de inicio de la contienda austral.

Se prevé la presencia de autoridades del departamento y de ex combatientes como parte de esta significativa conmemoración, sumándose además, el Ballet Municipal a cargo de Carina Ruggeri.

Durante el acto serán distinguidos por el Intendente Antonio Ponce, los ex combatientes que hoy residen en Santa Rosa. Al finalizar alumnos de la escuela expondrán los trabajos realizados sobre esta significativa fecha para todos los argentinos.

En Rivadavia, como es tradicional, el próximo lunes 02 de abril, las recordaciones comenzarán a partir de las 10 de la mañana en la plaza del Barrio Arenales, donde autoridades municipales junto con el público, alumnos de escuelas y ex combatientes, conmemorarán el "Día del Veterano de Guerra y caídos en Malvinas".

En ambos actos, esta programado luego de entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino y la Marcha a las Malvinas, realizar un minuto de silencio en recuerdo de los 649 caídos en combate, 323 de los cuales perecieron en el hundimiento del Crucero General Belgrano.

#### **Política Bienvenida la alegría**

Este es un año electoral, y los candidatos de los diferentes partidos, van mutando, buscando su lugar en el colectivo que los conduzca a buen puerto. Intentando no equivocarse. Claro, aún restan siete meses aún para las elecciones generales. Y la política ya no es lo que era. Hoy hay fuertes cimbronazos, y el candidato que es ortodoxo, seguro que pierde. Estas son, a no dudarlo, campañas informales.

Por eso, deseamos poner una cuota de humor para lo que será la campaña electoral. Y queremos contagiarnos de la alegría que parecen irradiar hoy los candidatos a gobernarnos. Una campaña electoral que ya comenzó y que amenaza con ser divertida. Y nosotros nos vamos a encargar de ayudar para que así sea. Ojalá que en este 2007 haya tantas propuestas y buenas ideas, como los movimientos intestinos que hoy atraviesan los partidos políticos, inclusive los más tradicionales.

¡Por eso, señoras y señores, adiós a la tristeza y bienvenida la alegría! ¿Y si nos subimos al colectivo?

#### **Sociedad Sistematizarán archivos de la casa cuna de los años de la dictadura**

El Ministerio de Desarrollo Social firmó un convenio de trabajo con la Casa de la Memoria en el marco del aniversario del golpe militar. Asistieron al encuentro el ministro de Desarrollo Social, Sergio Pinto; la presidenta de la Casa de la Memoria Susana Muñoz; el director de la Dinaadyf, Gabriel Conte, y representantes de organizaciones sociales y populares.

El objetivo del convenio es realizar un trabajo conjunto de apertura y sistematización de datos de los archivos de la Casa Cuna, perteneciente a Dinaadyf, durante la última dictadura.

Durante el acto, el ministro Pinto se refirió a la importancia de la iniciativa, y señaló que "el reordenamiento de archivos, su sistematización y apertura representa desde nuestro punto de vista, echar luz sobre una época oscura en nuestra provincia y en el país y a partir de ahora podemos determinar un nuevo camino desde esta área".

Esta información está acumulada en fichas, carpetas, legajos que están en el archivo de lo que era la vieja Dirección Provincial del Menor. Los especialistas de la Casa de la Memoria de la provincia están trabajando en su ordenamiento y en la investigación

de su contenido. Esta información va a ser sistematizada por la Casa de la Memoria y si es detectada alguna irregularidad, será comunicada a la Justicia.

Asimismo, Susana Muñoz manifestó que en primer lugar se tratará de detectar si hay menores de la provincia de Mendoza que fueron apropiados en el proceso. Al respecto, dijo: "La primera hipótesis es que fueron sacados directamente de las maternidades, pero existe la posibilidad de que se hayan producido traslados de madres con sus hijos, por eso puede ser que a las madres las hayan desaparecido y los niños hayan quedado en la Casa Cuna".

Además, la directora agregó que "la intención es que se haga una investigación más profunda para saber cómo fue el sistema de institucionalización de los menores en la época del proceso, desde 1976 a 1982".

Por su parte, Gabriel Conte, indicó que "esta fue una época carente de controles y de regulación institucional pero hay esperanzas de encontrar a hijos de desaparecidos. Este trabajo de la Casa por la Memoria también le sirve al Estado, para ordenar la memoria de una época, y para saber que pasó con esto chicos de la Casa Cuna. Me parece que es echar luz donde no la hubo por tanto tiempo y así determinar la procedencia de los niños que pasaron por la institución en esa época".

### **Mendoza Cobos obtuvo solidaridad de otros gobernadores**

Tras la intervención al radicalismo provincial, pareciera que los tiempos políticos rápidamente se han disparado, y el estado de situación se asimila más a un sinceramiento político de lo que ocurre en Mendoza, aunque el caso ha tenido una proyección nacional.

Ayer miércoles, gobernadores e intendentes radicales K repudiaron la intervención al comité mendocino de la Unión Cívica Radical a través de un documento, luego de mantener reuniones con el gobernador Julio Cobos, quien se mostró en el Palacio San Martín, al inaugurar la Sexta Ronda de Negocios, recibiendo a trece embajadores.

Tras los febriles acontecimientos del fin de semana, en el que la intervención promovida desde la Convención Nacional se efectivizó casi simultáneamente con el cierre de listas partidarias, y sin que aún el peronismo más concertador capitaneado por Marita Perceval se haya repuesto aún de la sorpresa de tener que observar una fórmula en la que el gobernador Cobos tuvo un poder de decisión fulminante, y que hizo que los sectores internos cobistas buscarán un rápido reacomodamiento en los espacios que restaban, merece tenerse en consideración el lugar que ocupará Sergio Pinto en la lista de diputados nacionales, detrás de la ministro de economía Laura Montero, un hecho sin dudas notable, por provenir de un departamento muy pequeño como es La Paz, pero que significa también un espaldarazo para el grupo de los Territoriales.

La Lista de legisladores del Segundo distrito electoral, estará encabezada en senadores por la actual diputada nacional Josefina Abdala, y secundada por otro paceño, Raúl Muñoz. Para diputados provinciales, la rivadaviense Florinda Seoane, irá en primer término en tanto que Alexander Maza (Junín) buscará su reelección desde el segundo lugar en la lista.

En La Paz, Gustavo Pinto buscará ser electo intendente y no tendrá oposición interna, siempre considerando los hechos de que no prospere la intervención al radicalismo mendocino. En Santa Rosa, tres grupos de radicales presentaron listas: Mariel Vanín (cobismo), Miguel Di Carlantonio (iglesismo) y Ricardo Villalba (territoriales).

Desde Junín, Abel José (Convergencia Federal) buscará confrontar con Mario Abed (territorial), mientras que Gerardo Del Río buscará suceder a Ricardo Mansur en Rivadavia, intentando preservar el poder para su grupo interno. Pero el diputado Jorge Carballo (cameruccista), también habría presentado listas para cargos partidarios y electivos del departamento, aunque las habría dejado en custodia de una escribana.

Un párrafo aparte merece el departamento de San Martín. Los sectores internos más representativos llegaron a un acuerdo y cerraron filas en torno a la candidatura del actual director del hospital Perrupato, Daniel Llaver. Aunque Oscar Villarreal (iglesismo) y Angel Bottero (Convergencia Federal) también presentaron listas y buscarán consolidar sus candidaturas desde la pelea interna, o quedándose con el sello partidario en el caso de que progrese la intervención.

Pero esta es una pequeña escaramuza, en lo que puede denominarse una judicialización de los actos políticos que seguramente promoverá el cobismo, como reacción a la medida intervencionista dispuesta desde Buenos Aires.

**OSEP 2000 afiliados con daño renal**

Así se desprende de una investigación realizada por un grupo de especialistas de la obra social que hasta el momento comprende a 16 mil trabajadores del estado mendocino. De ese total, la mitad (8000) es probable que pueda padecer una enfermedad renal y por consiguiente sufrir trastornos cardiovasculares.

El estudio, considerado el más importante del país y latinoamérica, está siendo monitoreado por Santos Depine, especialista en nefrología de reconocida trayectoria nacional e internacional y consultor de la Organización Panamericana de la Salud. "La idea de OSEP de evaluar la salud de sus afiliados es una medida que no se ha visto en ningún lado", dijo.

El profesional, que es además magister en salud pública, destacó que la importancia del trabajo, cuya meta es detectar a pacientes con riesgo cardiovascular, está dada en que no se queda en el diagnóstico, sino que la obra social, a través de sus diversos servicios de salud, dispuso alternativas de tratamiento. "Ha formado una red de contención con equipos altamente capacitados para abordar la problemática".

En relación con la investigación, el titular de OSEP, Marcelino Iglesias, dijo que permite tener un perfil epidemiológico de los afiliados y elaborar estrategias de salud pública. "Este amplio catastro no sólo nos posibilita tratar a las personas afectadas sino implementar acciones preventivas para el resto de los afiliados".

#### RIESGO CARDIOVASCULAR

La Organización Mundial de la Salud advierte desde hace algunos años a los gobiernos, sociedades científicas y profesionales la necesidad de tomar medidas ciertas, determinadas y explícitas para controlar lo que considera una verdadera pandemia. Cada 10 personas que se enferman y mueren en el mundo occidental, cuatro son por enfermedades cardiovasculares.

Por eso el ojo está puesto en el diagnóstico y tratamiento, pero fundamentalmente en la prevención de la diabetes, hipertensión, tabaquismo, hipercolesterolemia y obesidad que constituyen factores de riesgo que hay que controlar, al igual que la enfermedad renal permanente.

#### UNA ENFERMEDAD SILENCIOSA

Para Depine la insuficiencia renal crónica es un grave problema de salud pública mundial. Es un padecimiento lento que suele pasar desapercibido, hasta que ya la enfermedad esta muy instalada y existe grave deterioro de la función de los riñones.

Su vinculación con las enfermedades cardiovasculares, la hipertensión y sobre todo con la diabetes, que esta en creciente aumento en el mundo, hacen de esta asociación, que incluye a la obesidad, un enemigo común de toda la sociedad. "Hay que intensificar la conciencia del autocuidado".

Hablando de la epidemia mundial de diabetes y de enfermedad renal permanente y cuyos estadios avanzados requieren de diálisis o trasplante, el nefrólogo advirtió que no será fácil hacerles frente. "Esos tratamientos, de alto costo, se harán imposibles de sostener en la mayoría de los países del globo".

También hizo hincapié en la importancia de la prevención de la enfermedad renal y por ende de la cardiovascular asociada. En ese sentido afirmó que muchos casos se hubiesen evitado con controles precoces y adecuado, entre ellos análisis de sangre y orina, que incluyan en sus determinaciones dos indicadores, la creatinina en sangre y la detección de proteínas en orina.

"Una persona librada a su evolución va directo a la insuficiencia renal crónica. Si se actúa, se mejora la calidad de vida y se evita una muerte prematura por enfermedad cardiovascular".

Un solo dato - la pérdida de proteínas por orina- está indicando que una persona tiene lesionado el endotelio vascular, que es el que recubre internamente a todo el árbol vascular del corazón.

#### EN MENDOZA: 1391 PERSONAS EN DIÁLISIS

Actualmente se estima que hay más de 1.500.000 personas en el mundo que están en diálisis o necesitaron un trasplante. Datos muy recientes del INCUCAI, muestran que en Argentina hay 24.250 pacientes en diálisis y en Mendoza 1391.

Lo grave de toda esta situación, es que a medida que la enfermedad progresa (habitualmente en forma silenciosa y a través de muchos años), estas personas sufrirán enfermedades cardiovasculares, que pueden incluso llevarlas a una muerte prematura.

#### **Rivadavia Último mensaje de Mansur al Concejo Deliberante**

En lo que será su último mensaje como intendente en el Concejo Deliberante (ya anunció que no buscará su reelección), el intendente Ricardo Mansur hablará este viernes 30 de marzo a las 20:30 en la Sala de Sesiones del Concejo Deliberante de Rivadavia, ocasión en la que se realizará la sesión especial, y en la cual el intendente hará el balance de un año de gestión, anunciará los proyectos hasta la

culminación de su mandato el 10 de diciembre próximo y dejará oficialmente inaugurado el período de sesiones ordinarias del corriente año.

#### SE ENTREGAN LOS PREMIOS DE "RIVADAVIA CANTA AL PAÍS"

La Municipalidad de Rivadavia informa que el próximo jueves 29 a las 10:00 en el hall del Teatro Municipal "Luis Encio Bianchi" (Lavalle y A. del Valle), la Comisión Organizadora del Festival Nacional "Rivadavia Canta al País" que preside el Intendente Ricardo Mansur realizará oficialmente la entrega de los premios ofrecidos por la compra de los abonos de la pasada edición.

En la oportunidad se entregará el automóvil 0 Km de Tarjeta Nativa y la casa industrializada de Constructora Roca (primer y segundo premio respectivamente)

#### CAMBIO DE ENTRADA EN EL PARQUE MUNICIPAL DE RIVADAVIA

Desde el martes 27 y hasta que finalicen los trabajos, el ingreso habitual al Complejo Deportivo Municipal por calle Sarmiento Sur, deberá realizarse por San Isidro Sur.

La Dirección de Obras Públicas informó al respecto, que el cambio obedece a que comenzarán los trabajos para la colocación de los portones de ingreso al Parque Municipal.

El proyecto se viene trabajando desde hace tiempo y los mismos obedecen a estrictas razones de seguridad, lo que no significa restringir el ingreso al predio.

#### DEPORTE EN EL CARRIZAL

Durante este fin de semana (31 de marzo y 1 de abril de 2007), en el Camping San Isidro (Ex Acorena), ubicado en la Villa Turística San Isidro, en El Carrizal, se desarrollará el Torneo Internacional 2006/2007 de Motos de Agua y Jet Sky

El sábado, desde las 15 horas, habrá pruebas libres en el circuito, en tanto que el día domingo, el comienzo de actividades se prevé desde las 10 horas.

Habrán 4 categorías de competencia: a) Motos Novicios, b) Motos Pro hasta 1000 cc., c) Motos Pro hasta 1500 cc, d) Jet Sky Pro.

Para mayor información, consultar a: [www.viajeamendoza.com](http://www.viajeamendoza.com); [www.rivadaviamendoza.gov.ar](http://www.rivadaviamendoza.gov.ar)

#### ANIVERSARIO DE LA ESCUELA LEONOR FERREIRA

Este Martes 04 de abril, a las 09 horas se conmemorará el 42 aniversario de la creación de la escuela 1-515 "Leonor Ferreira", ubicada en Colón s/n, de Rivadavia. En la ocasión, los directivos del establecimiento junto a los alumnos, han organizado acto para recordar un día tan especial.

#### **San Martín Comienzo de sesiones, anuncio reeleccionista y promesas**

Envuelto en el clima de campaña, y frente a la presencia de un nutrido grupo de funcionarios, parientes y seguidores, el intendente de San Martín inauguró el período de sesiones ordinarias para 2007, y eligió el recinto del Concejo Deliberante para anunciar que se presentará para la reelección.

A menos de nueve meses de concluir su mandato, realizó anuncios rimbombantes como la creación de un Centro de Congresos y Exposiciones en el Parque Agñesi, la construcción de un Microhospital y un anfiteatro para Palmira, de un "moderno" Polideportivo y la promoción de un Campus Universitario, en el que se dictarán carreras a través de la Universidad de San Luis y la pronta concreción del proyecto turístico Tren del Vino. La inversión en la parte de vivienda, fue considerada histórica por el intendente, asegurando que la misma se eleva a 130 millones de pesos.

Por otra parte, reivindicó para sus casi tres años y medio de gestión la adquisición de un equipo de asfaltado, la inversión conseguida para llevar gas a los distritos de Alto Verde, Buen Orden y el barrio Venier durante 2007, y el apoyo brindado para la construcción de terraplenes y tribunas en el autódromo Jorge Ángel Pena.

Agradeciendo en todo momento el apoyo del gobierno nacional, destacó su visión cuando en diciembre de 2003 (fecha en que asumió) comenzó a hablar del "San Martín del 2020", para luego rematar con el anuncio de lo que será su intentona reeleccionista "me siento con la misma fuerza de siempre para buscar un nuevo período como intendente".

#### VOCES

"Ha prometido muchas cosas, pero no sé si las va a poder realizar en el tiempo que le queda. Hoy las concreciones que puede mostrar son pocas. Yo creo que lo que ha anunciado son solo anhelos...pero hay que ver" (Sharbel Morcos, concejal radical)

"Ha sido un discurso simple, el de un vecino del departamento de San Martín, que hoy le toca ser el jefe del departamento ejecutivo. Destaco su expresión de deseos de su primer discurso cuando asumió, y que de alguna manera está ejecutando" (Gustavo Inocente, concejal justicialista)

"Él detalló las obras de su gestión, y ha anunciado otras para lo que le resta de mandato, y yo espero que sea cierto por el bien de San Martín. Si verdad esta síntesis que él ha hecho, bienvenido sea, pero lo que se dice debe estar

acompañado con lo que se hace. Yo voy a analizar profundamente este cuadernillo de gestión". (Amelia Stoppini, concejal demócrata)

"Ha sido un resumen muy amplio de su gestión. Obviamente, la prioridad como justicialista la centró en la justicia social, en distintos emprendimientos que tienen que ver con el orden cultural y recreativo del departamento. Ello, sumado al trabajo en conjunto con entidades intermedias de la zona". (Jorge Tannus, senador justicialista).

#### **Santa Rosa Festival de Música Clásica por los Caminos del Vino**

Desde el 4 y hasta el 8 de abril, se desarrollará en la provincia de Mendoza, el Festival Internacional de Música Clásica por los Caminos del Vino.

Se realizarán destacados conciertos gratuitos en bodegas, espacios naturales y turísticos de Mendoza, teniendo en cuenta que este acontecimiento de gran relevancia en Latinoamérica ha alcanzado el reconocimiento y el prestigio no solo de mendocinos sino además de la mayoría de los turistas.

Los Caminos del Vino, permite acceder al universo de sensaciones de los vinos, y Bodegas y Viñedos Fantelli de Jesús Fantelli e Hijos, abre nuevamente sus puertas para que los grandes profesionales y artistas de la música muestren a través del arte, la cultura, el turismo y el trabajo de los mendocinos.

Para el Intendente Municipal Antonio Ponce, estos eventos no sólo permiten que Mendoza siga creciendo turísticamente, sino que además favorece al progreso de los pueblos.

La Subsecretaría de Turismo, junto al Área de Cultura, Educación y Turismo de la Municipalidad de Santa Rosa, se encuentran acordando todos los detalles necesarios para brindar un espectáculo de primer nivel, que se realizará el 5 de abril, a partir de las 19.30 hs. en el Salón de Eventos de esta prestigiosa firma vitivinícola.

#### **25 AÑOS DE MALVINAS ACTO OFICIAL**

Al cumplirse 25 años de la Guerra de Malvinas, la Municipalidad de Santa Rosa, recordará con un acto en Las Catitas, a los caídos en Malvinas e Islas del Atlántico Sur, recordando aquel 2 de abril de 1982, donde en esa contienda austral, ordenada por el gobierno de facto de Leopoldo Fortunato Galtieri, se iniciaba una guerra que marcó un antes y un después en la historia de los argentinos.

El Municipio, en compañía de los vecinos de la zona, realizará el martes 3 de abril, a las 11.30 hs. en la Plaza Malvinas Argentinas del Bº Arenas de Las Catitas, un acto del que participarán autoridades del departamento y algunos alumnos de las escuelas más cercanas, como parte de esta significativa conmemoración, sumándose además las voces del Coro de Adultos Departamental "Ashpa Sumaj" dirigido por el Prof. Oscar Fernández, y el Ballet Municipal a cargo de Carina Ruggeri.

Esta programado luego de entonar las estrofas del Himno Nacional Argentino y la Marcha a las Malvinas, realizar un minuto de silencio en recuerdo de los 649 caídos en combate, 323 de los cuales perecieron en el hundimiento del Crucero General Belgrano.

Durante el acto serán distinguidos los ex combatientes que hoy residen en Santa Rosa.

La ocasión tendrá un marco particular ante la inauguración oficial de obras de la Plaza Malvinas Argentinas, que contará con bancos metálicos y luminarias, mosaicos y baldosones, mástil, canteros y juegos infantiles entre otros detalles. Se erigirá en su interior un muro con el nombre de la plaza y las siluetas de las Islas Malvinas, lugar que será descubierto mediante una placa por el Intendente Ponce, al finalizar el Acto Oficial.

#### **ESTEFANÍA I, EN MODA & HAIR FASHION 2007**

La Reina Departamental de la Vendimia, Estefanía Wauters,, participó en La Rural, Buenos Aires, desde el 24 y hasta el 27 de Marzo, del evento que convoca a profesionales de la Peluquería de Europa, Latinoamérica, EE:UU:, etc. Teniendo en cuenta que es el mayor espectáculo que se realiza en Argentina, por su duración, convocatoria y por los profesionales invitados de la peluquería y la Moda.

La soberana participó de un bloque llamado "Vendimia", en el cual destacados profesionales mendocinos tuvieron la posibilidad de peinarla y también maquillarla y poder lucir con sus atributos la bella imagen de la mujer mendocina.

Más de 12.000 personas participaron de todo el glamour y vanguardia de la mano de los grandes diseñadores y modelos top distinguidos en el mundo de la moda. Diversos shows, seminarios internacionales y el sorteo de un automóvil 0 Km fueron parte de esta fiesta que vivió Estefanía junto a su asistente acompañante, quien representó al municipio, Miriam Jofré.

Antonio Ponce, Jefe Comunal remarcó la importancia de participar y concurrir a estos

eventos: “debemos tener en cuenta la oportunidad que se brinda de promocionar al departamento y sus actividades, tal cual manifiesta ser el objetivo de esta bella soberana santarrosina, que fue elegida entre varias representantes mendocinas para asistir de Moda & Hair Fashion 2007” además de remarcar el apoyo constante que se le brindará a Estefanía durante todo el año.

#### **DIRECCIÓN DE SALUD Y MEDIO AMBIENTE.**

##### **PROGRAMA FAMILIAS**

La Municipalidad de Santa Rosa, recuerda a los beneficiarios del Programa Familias, que desde el mes de marzo y hasta junio, deberán presentar los certificados de escolaridad y libretas de vacunación.

Mariela Leiva (Trabajadora Social) Explica: - “El Programa Familia, ofrece una ayuda económica, destinada a todas aquellas familias de escasos recursos económicos, asistiendo a las mismas con un ingreso mensual que varía según la cantidad de menores de 19 años y discapacitados (de cualquier edad) que se tenga a cargo, donde cabe mencionar que los embarazos de la titular también cuentan”.

Enfatizó al mismo tiempo el compromiso que deben mantener las familias incorporadas en el Programa, “En cuanto a la salud, se debe vacunar a los hijos según el Plan Nacional de Vacunación y en el caso de embarazo (de titular o cónyuge) hacer los controles médicos cada dos meses, debiendo mandar a la escuela, todos los hijos en edad escolar” remarcó la profesional.

Todos los interesados pueden concurrir al Municipio y hacer las consultas y trámites del Programa Familias, de lunes a viernes de 7.00 a 13.00 hs.

#### **Junín Agenda de actividades**

**MARTES 3 DE ABRIL A LA HORA 10:00**

Acto Oficial en Conmemoración del “Día del Veterano de guerra y caídos en Malvinas” en la Plaza Malvinas Argentinas, sita en Carril Nuevo s/n, Rodríguez Peña, Junín

**MARTES 3 DE ABRIL A LA HORA 20:00**

Inauguración obra Red de Gas 1.200 mts. Sobre Carril Barriales- Frente al Camping San Cayetano

Obra realizada en conjunto entre los vecinos y la Municipalidad de Junín.

**MIÉRCOLES 4 DE ABRIL A LA HORA 20:00**

Inauguración Centro Comunitario de Alto Verde

Obra elegida por los vecinos mediante el presupuesto participativo

**JUEVES 5 DE ABRIL A LA HORA 19:00**

“Música, Vino y Arte en la bodega” en Cooperativa el Libertador Ltda.

Actuarán: Coro Municipal de Junín y DUO ADAGIO- Jorge Astrudillo (piano) Eduardo Darac (violín)

Expondrán: Paola Rodríguez, Flavio González (pintura) y Celeste Gil (esculturas)

**DOMINGO 8 DE ABRIL A LA HORA 19:30**

“Música Clásica por los Caminos del Vino” en las Marías House- Olivares s/n Ingeniero Giagnoni, Junín.

Actuará: Familia Caparotta Artist.

Inicio